
  

COMMISSARIAT GENERAL                                             Bujumbura, le …/02/2011

N/REF: OBR/CG/01/…../KH/2011
COMMUNIQUE DE PRESSE

OBR a le plaisir de soumettre un rapport détaillé portant sur l’importante campagne de recrutement qui a été menée avec succès durant l’année 2010.

L’exercice, visant la compétence, a été conduit suivant des règles strictes dans le respect des principes d’intégrité, d’équité et de transparence.  Il en est résulté le recrutement de 473 personnes qui sont  maintenant à l’emploi de l’OBR en voie d’être formé en tant que professionnel dans le domaine des taxes et des douanes.

L’information ci-attachée est publiée au  bénéfice des autres agences ou organisations du Burundi qui souhaiteraient entreprendre un exercice similaire.

PRESS RELEASE

OBR is pleased to provide a detailed report on the successful recruitment campaign that was conducted in 2010.

The exercise was entirely competency-based and was conducted under strict rules in respect of integrity, equity and transparency principles. It resulted in the recruitment of 473persons who are now in employment at OBR and are being trained as tax and customs professionals.

The information in attachment is published for the benefit of other agencies or organisations in Burundi that may wish to embark on a similar exercise.

Kieran Holmes

Commissioner General

“Soyons  fiers d’être des contribuables et  construisons notre pays“
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